



輝く未来

学校だより
令和7年12月24日
12月号
中種子町立野間小学校



↑ホームページ更新中
ぜひ御覧ください

よいお年をお迎えください

校長 吉國 耕二

今年も残りわずかとなりました。12月中旬にインフルエンザの流行で、本校も学校閉鎖となりましたが、休校明けの元気な子供たちの様子を見て、安心することでした。しかしながら、流行は続いているので、しっかり感染対策をとりながら過ごしていきましょう。

さて、2学期の始業式で子供たちに「得意なことはもちろんですが、上手くできないことや苦手なことにもチャレンジしてほしい」といった話をしました。学校生活においては、様々な場面で子供たちが精一杯頑張る姿を見る事ができました。2学期を振り返ってみると、子供たちは多くの行事を経験しました。そして、行事のたびに様々な姿を見せ、成長を感じさせてくれました。一年の締めくくりのこの時期に、御家庭でも、お子様と一緒にこの一年を振り返りながら、来年につながるような話をしていただけたらと思います。



また、冬休みもいよいよやってきます。子供たちにはいつも「安全に気を付けて過ごす」「生活のきまりを守る」「楽しく過ごす」の3つの話をします。事故や病気などのない楽しい冬休み、正月であってほしいものです。年末年始で何かとお忙しいことは思いますが、くれぐれも子供たちの安全な生活について御指導をよろしくお願ひします。3学期の始業式に元気な子供たちと会えることを楽しみにしています。

今年も様々な場面で保護者の方々や地域の皆様に御支援・御協力をいたただき、ありがとうございました。まもなく迎える新しい年が皆様にとって素晴らしい年になることを願っています。よいお年をお迎えください。

～ 年末年始交通事故防止運動 ～

令和7年12月10日（水）から令和8年1月10日（土）まで「年末年始交通事故防止運動」の期間になります。年末年始は、夕暮れ時や夜間の交通事故が増加する傾向があることから、交通ルールの遵守と正しい交通マナーを習慣づけることで交通事故の防止を図ることを目的としています。子供たちにおいては、正しい自転車の乗り方やヘルメット着用、飛び出し禁止など十分に決まりを守って過ごしてほしいと思います。また私たち大人も、交通ルールを守り、安全運転に心がけることが大切です。慌ただしい時期だからこそ、ゆとりをもって行動し、交通事故を起こさないようにしましょう。





自分の目標達成に向けて全力で走りました～持久走大会～

12月2日、陸上競技場にて、持久走大会が開催されました。12月の持久走大会に向けて子供たちは、自分で決めた目標達成の為、朝、校庭を何週も走ったり、体育の授業で友達と励まし合いながら走ったりと練習に励んできました。

持久走大会当日は、天気がとてもよく、寒さに負けず走る姿が見られました。中には、新記録を出した児童もいました。以下の文章は、走り終えた児童の感想です。



持久走大会に向けて、朝、校庭を走ったり、下校後、商店街でコースを決めて練習したりしました。本番では、練習のおかげで体力が最後までもち、初めて1位をとることができました。

来年は、中学生ですが、走り続けたいです。 (6年男子)



自分の目標をもち、学校だけでなく家庭でも練習に励んだこと、そしてその練習過程が結果につながった喜びが伝わってきます。

持久走大会に向けた取組と当日の頑張りを振り返った子どもたちの多くが、粘り強く取り組み続けることの大切さやきつくても諦めないこと、そしてそれらができた自分の成長に気付くことができました。このような気付きを、今後の3学期の日常生活、様々な行事に生かしていくように、私たちも、かかわっていきたいと考えます。応援してくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



新しい年を迎える準備を～親児の会門松づくり～

12月20日親児の会主催の門松づくりが開催される予定でしたが、今回は、インフルエンザ完全拡大のため、中止となりました。たくさんの親子が参加の申込みをしていただきましたが、大変残念でした。そんな中PTA執行部、親児の会代表の方々数名が集まって門松をつくってくださいました。竹を切ったり組み立てたり、切った竹をサラダ油で磨いたりし、みんなで協力して立派な門松を二つ作って頂きました。令和7年もあとわずか、新しい年明けに向け、野間小も準備万端です。つくった門松は、校門に飾ってあります。ぜひご覧ください。



ぞうきんを頂きました

中種子町老人クラブの方からたくさんの雑巾をいただきました。平成12年度から始まった雑巾一枚運動として一枚一枚手縫いでつくった雑巾です。子供たちの教育活動の中で大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



【1月の主な行事予定】

8日（木）3学期始業式	19日（月）学校給食週間（～24日）
9日（金）いじめ問題を考える週間（～15日）	22日（木）3年生クラブ見学
13日（火）CRT検査（～14日）	30日（金）中種子中入学説明会
13日（火）鹿児島学力・学習状況調査（～14日）	31日（土）種子島吹奏楽祭

子供の送迎について

朝と放課後、新校舎裏の職員・来客用駐車場で、子供の送迎での駐車により、職員が駐車できないことがあります。怪我をして登下校でどうしても送迎が必要な場合、体育館裏駐車場を使用するようにしてください。また、怪我等による送迎を考えている場合は、担任へ事前に連絡してください。御協力よろしく御願いします。